

**Communiqué**

**Diffusion immédiate**

**L'Agence de l'efficacité énergétique du Québec décerne ses prix étudiants  
dans le cadre du Gala Énergia 2004**

Québec, le 11 novembre 2004 - Lors de la 15<sup>e</sup> édition de la soirée Énergia de l'Association québécoise pour la maîtrise de l'énergie, qui s'est déroulée le mercredi 10 novembre dernier, deux prix ont été remis par l'Agence de l'efficacité énergétique du Québec aux étudiants de niveau postsecondaire afin de reconnaître leur travail et leurs initiatives en matière d'efficacité énergétique.

Les lauréats de cette année, en plus de recevoir une bourse d'étude, ont reçu un certificat d'excellence signé de la main du ministre des Ressources naturelles, de la Faune et des Parcs, et ministre responsable de la région de la Capitale-Nationale, monsieur Sam Hamad, qui a tenu à souligner leur mérite.

Se réjouissant de telles initiatives, M. Hamad a rappelé l'importance d'encourager la relève et de pouvoir compter sur de jeunes chercheurs. « Ce sont eux qui sauront proposer des solutions innovatrices pour relever les défis énergétiques d'aujourd'hui et répondre aux besoins des générations futures », a-t-il ajouté.

Le Prix de niveau « Maîtrise », accompagné d'une bourse de 1000 \$ a été décerné à Affouda Léon Biaou, étudiant en génie mécanique de l'École Polytechnique de Montréal pour son projet de « Maison à consommation énergétique nette nulle ». Il s'agit d'une étude sur la faisabilité de construire, au Canada, ce type de maison qui a la capacité de produire de façon autonome toute l'énergie dont elle a besoin à partir de sources d'énergies renouvelables.

Le Prix de niveau « Baccalauréat » a, quant à lui, récompensé un groupe de trois étudiants en génie mécanique de l'École de technologie supérieure. Karine Leblanc, Maxime Boisclair et Stéphane Lamarche se sont partagé une bourse de 1 500 \$ pour leur projet d'étude sur la conception d'un système de climatisation et de chauffage à haute efficacité énergétique pour un Centre de la petite enfance.

L'Agence de l'efficacité énergétique du Québec a pour mission de promouvoir l'efficacité énergétique pour toutes les sources d'énergie, dans tous les secteurs d'activités et au bénéfice de toutes les régions du Québec. Pour en connaître davantage sur l'Agence, vous pouvez visiter le site [www.aee.gouv.qc.ca](http://www.aee.gouv.qc.ca).